Ce dimanche, les Chrétiens fêtent la Pentecôte.

Celle-ci a toujours lieu 50 jours après Pâques.

Alors qu'ils sont enfermés et inquiets, mais toujours en prière, les Apôtres (premiers témoins de la vie de Jésus), et Marie sa maman, reçoivent en eux la force divine de l'Esprit Saint.

Ils ressentent cette certitude immense que Jésus les accompagne jour après jour dans leur vie quotidienne. Cela génère en eux une joie et une confiance qui leur donne le courage et l'audace de dépasser leurs peurs. Ils témoignent autour d'eux et dans le Monde du message d'Amour vécu par Jésus. (Actes 2-1 à 13)

A leur tour, ils posent des gestes de pardon, de paix, d'amour fraternel, de partage et de foi...en invitant les croyants à faire de même, encore et toujours...

